

Sommerfest im Känguru

Am 10. Juni 2016 feierte das Känguru, die Betreuungseinrichtung der Rabenschule, sein traditionelles Sommerfest, das für die Erstklässler des kommenden Schuljahres auch zum Kennenlernen dient. Mehr als 200 Besucher genossen bei herrlichem Wetter den Nachmittag im und um das Känguru-Gebäude herum.

Den Auftakt bildete die Casting-Show "Das Känguru sucht die Superkids" in der Turnhalle. Hier zeigten die Kängurus verschiedene Acts. Sie beeindruckten das Publikum sowie die Jury mit sängerischen, tänzerischen, akrobatischen und lustigen Einlagen. Alle Beteiligten erhielten Bestnoten und freuten sich über stürmischen Applaus.

Anschließend öffnete das Café seine Pforten. Dort stärkten sich alle Besucher am üppigen Kuchenbuffet für die verschiedenen Spiel-, Bastel- und Schminkstationen. An den Stationen konnte man Stempel sammeln und mit etwas Glück kleine Preise gewinnen. Wer fünf Stempel hatte, durfte in Goldgräberstimmung verfallen und im Sandkasten Edelsteine suchen. Manch einer war anschließend steinreich. Eine Führung durch die Betreuungsräume wurde von den neuen Kängurukindern und ihren Eltern gerne angenommen. Abgerundet wurde das umfangreiche Programm mit einem Stand, an dem Shirts mit dem Logo der Rabenschule erworben werden konnten. Außerdem wurden gegen eine kleine Spende diverse Gesellschaftsspiele angeboten. Die gute Stimmung und die frühsummerlichen Temperaturen ließen viele Gäste bis weit über die geplante Zeit verweilen. Das Känguru-Team wertete dies als Zeichen dafür, dass es allen prima gefallen hat. Ohne Helfer ist so ein wunderbares Fest allerdings nicht möglich. Deshalb an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle, Auf- und Abbauer, Kuchenbäcker und stille Heinzelmänner und -frauen, die zum Gelingen beigetragen haben. Das Känguru freut sich schon auf das nächste Jahr.



